

4D3N DUBAI - ABU DHABI TOUR

4 HARI / 3MALAM

PERIODE KEBERANGKATAN MULAI DARI 01 OCTOBER 2018 – 30 APRIL 2019

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH (SIC) TOUR GABUNGAN

Mulaidari:
IDR 5,440,000

HARI 01: TIBA DI DUBAI

Setibanya di Dubai International Airport, anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

HARI 02: DUBAI (MP/ -/ MM)

Hari ini, tour akan dimulai dengan mengunjungi *Dubai Creek* untuk photo stop, kemudian tour dilanjutkan dengan melewati : *Bastakiya, Al Fahidi Fort, Ruler's Court, Old Mosque, Textile Street, Central Bank, Ministry of Finance, Heritage Village, Jumeirah Mosque* dan, anda juga berkesempatan untuk mengunjungi *Spice & Gold Souks*. Selanjutnya, anda berkesempatan untuk photo stop di depan Atlantis Hotel dan Burj Al Arab.

Sore hari, anda akan dijemput kembali di hotel untuk tour dengan mengunjungi *Desert Safari*. Disana, anda berkesempatan untuk menikmati makan malam BBQ, berfoto dengan unta, mencoba sand boarding, Sheesha, Henna Painting dan melihat pertunjukan *Belly & Tanoura Dance*.

HARI 03: DUBAI – ABU DHABI – DUBAI (MP/ -/ -)

Setelah sarapan pagi di hotel, anda akan menuju Abu Dhabi untuk tour dengan mengunjungi *Masjid Sheikh Zayed (Photostop) Abu Dhabi Skyline (Photostop) Emirates Palace Hotel (Photostop) Ferrari World (Photostop)* dan melewati *Capitol Gate Tower*. Setelah itu, anda akan diantar kembali ke Dubai untuk beristirahat. Atau, anda memiliki waktu bebas yang dapat anda pergunakan untuk menikmati kota Dubai dengan pengaturan masing – masing, atau anda dapat membeli tour tambahan seperti tour mengunjungi Butterfly Garden, IMG World atau Top Burj Kalifa (hingga lantai 124)

HARI 04: DUBAI – AIRPORT (MP/ -/ -)

Setelah sarapan pagi, anda memiliki waktu bebas hingga saat nya anda diantar menuju airport untuk penerbangan kembali ke tanah air.

BIAYA TOUR DALAM RIBU RUPIAH (IDR)X1000

HOTEL	STAR	ADULT	
		TWIN/TRP	SGL SUPP
FORTUNE PEARL HOTEL - DEIRA OR SIMILAR	3	5,440	1,310
RAIN TREE CITY CENTER HOTEL - DEIRA OR SIMILAR	4	6,350	1,740
CROWNE PLAZA HOTEL DUBAI - DEIRA	5	8,100	2,630

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - 3 Malam akomodasi sesuai dengan hotel pilihan. - Makan sesuai tercantum dalam itinerary. - Tour sesuai dengan jadwal. - Tour base on Seat In Coach (SIC) Service. - Penjemputan & Pengantaran base on Seat In Coach (SIC) Service ; Driver Only. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat international pergi dan pulang. - Airport Taxes and Fuel surcharge. - Makan pagi, makan siang dan makan malam. - Biaya pengeluaran Pribadi seperti laundry, minibar, biaya tour tambahan. - Asuransi perjalanan. - Tipping yang diharuskan untuk pemandu dan pengemudi Rp. 85.000,-/ orang/ hari (dibayarkan bersama dengan biaya tour) - Child No Bed tidak mendapatkan makan pagi. - Biaya Tambahan pada saat convention, exhibition, festival, dan high season. - Tambahan biaya untuk penjemputan dan pengantaran antara jam 21.00 - 06.00 - Selama bulan Ramadhan, tidak ada pertunjukan Belly Dance dan Tanoura Dance di Desert Safari. - Biaya pembuatan Visa

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Harga hanya berlaku untuk periode keberangkatan sampai dengan 30 April 2019.
- Harga Single Supplement adalah harga untuk orang ketiga (3) yang menggunakan 1 kamar sendiri.
- Paket tour yang tidak dipergunakan samasekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali)
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan Seat In Coach (SIC) Tour Gabungan.
- MP :MakanPagi, MS : Makan Siang, MM : MakanMalam.
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu – waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu – waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.